
5 Pièces

138 m²

Réf. PHA-11106

1 090 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE PORT : Rare. Dans quartier vivant en plein essor du port, à 2 pas

de la place Garibaldi et des stations de tramway ligne 1 et 2, au 4ème

et  avant  dernier  étage  d'un  immeuble  Niçois  en  bon  état  avec

ascenseur dominant la renommée Place du Pin, avec vue sur la colline

du  Mont  Boron  et  principalement  exposé  Est,beaux  volumes  pour  ce

superbe 5 pièces de 137 m² avec 3m05 de hauteur sous plafond, 10

grandes  fenêtres,  4  chambres,  3  salles  d'eau,  3  toilettes,  un  grand

séjour  un  peu  en  forme de  rotonde  avec  cheminée  type  insert  et  une

cuisine dinatoire complètement équipée.Rénové en 2023, ...

NICE PORT: Rare. In a lively and booming area of ??the port, two steps from Place

Garibaldi  and  tram  stations,  on  the  penultimate  floor  of  a  Niçois  building  in  good

condition with elevator overlooking the Place du Pin, with a view of the Mont Boron

hill  and mainly facing East,  beautiful  volumes for this superb 5-room apartment of

137sqm  with  3m05  height  ceilings,  10  large  windows,  4  bedrooms,  3  shower

rooms, 3 toilets, a large living room a little in the shape of a rotunda with an insert

fireplace  and  a  fully  equipped  dining  kitchen.Renovated  in  2023  with  chic  and

elegant neat services, ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY  - 06000 NICE
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